



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Durango

Talleres mecánicos pagan hasta 60 mil pesos en multas por mal manejo de residuos

Las costosas multas que llegan a ser hasta de 60 mil pesos para los propietarios de talleres mecánicos, ha provocado que realicen el correcto manejo de los residuos contaminantes, el no hacerlo les ocasionaría perder la inversión de sus empresas, declaró Juan Pablo Santacruz Carvajal, Vicepresidente de la Asociación de Talleres Automotriz. El ejecutivo reconoció que las multas que imponen tanto de la Semarnat, Profepa y las autoridades de medio ambiente del estado y municipio como excesivas, sin embargo, la finalidad es positiva pues no podemos tirar los aceites o cualquier otro desecho en drenaje o al aire libre.

Orizaba, Veracruz

No más reparaciones en la calle, piden a mecánicos trabajar en sus talleres

Piden autoridades de Tránsito del Municipio que los talleres mecánicos retiren las unidades que reparan de las calles, pues ese acto es una violación a la libre vialidad, así lo dio a conocer el delegado, Roque Alarcón Cevallos, asimismo expresó que realizarán operativos para retirar los autos macetas, hasta el momento solo en Mariano Escobedo tienen detectados 15. Expresó que las visitas a los talleres mecánicos empezaron a realizarse la semana pasada, siendo estas únicamente de apercibimiento, pues detectaron estos inmuebles con más de dos carros afuera de sus instalaciones a los cuales les hacen reparación, sin embargo, esto es una violación a la libre vialidad dentro del reglamento de tránsito.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Honda BR-V se posiciona en el mercado mexicano

Honda BR-V, la SUV compacta que se ha ido posicionando en el gusto del mercado mexicano, durante el mes de julio comercializó 387 unidades, logrando un acumulado de 2,138 vehículos durante 2020; todo gracias a su cómodo espacio para 7 pasajeros y todas las características reconocidas de los vehículos Honda como seguridad, calidad, comodidad de manejo, rendimiento, confiabilidad y conectividad.

El KIA Stinger 2021 suma un tercer motor a la gama: un 2.5 litros turbo que veremos en México

En el nuevo KIA Stinger 2021 encontraremos un nuevo motor turboalimentado de 2.5L con 305 caballos de fuerza y 311 libras-pie de par, propulsor que se colocará en medio de la gama actual, es decir entre el 2.0L de 255 caballos y el V6 de 373 caballos. KIA en México confirmó que este motor estará disponible para nuestro país.

Personas cambian transporte público por coche por pandemia

Un 62% revela que los trabajadores han cambiado el transporte público por sus autos de acuerdo con estudio realizado por Cars.com



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

México confirma más de 64 mil muertes por COVID-19; 595 mil 841 casos confirmados

Con corte a este domingo 30 de agosto, la Secretaría de Salud (SSa) reporta 595 mil 841 contagios acumulados y 64 mil 158 muertes por COVID-19, enfermedad causada por el nuevo coronavirus SARS-CoV-2. En conferencia de prensa desde Palacio Nacional, Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, precisó que a la fecha hay 81 mil 151 casos sospechosos de COVID-19 en espera de resultados de la prueba de detección.

Suman ya más de 25 millones de casos de COVID-19 en el mundo

Más de 25 millones de casos del nuevo coronavirus han sido registrados en el mundo, buena parte en Estados Unidos y Brasil, donde la pandemia se ha cobrado más de 120 mil vidas, y en India, que este domingo batió el récord mundial de contagios en un día.

Autoridades no realizan seguimiento a contactos de contagiados

Los hospitales atienden a los pacientes con COVID-19, pero no dan seguimiento a las personas que estuvieron en contacto directo con ellos, lo que implica un riesgo sanitario, coinciden familiares y personal de salud. Personal del Centro Médico Nacional Siglo XXI asegura que se concentran en atender a los casos que acuden con síntomas desarrollados o graves de coronavirus.

10 estados pasan a color amarillo en el semáforo epidemiológico

A partir de hoy entra en vigor el nuevo semáforo de epidemiológico en México, donde 10 entidades pasan a color amarillo, 21 a naranja y únicamente Colima se encuentra en color rojo. El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell recordó que ayer empezó la semana 36, por lo tanto, la información cerró a la semana 34. Detalló que la positividad del virus permanece en descenso, con lo que el 43% de personas que tienen síntomas de COVID y se les realiza la prueba, resultan positivas.



RECOMENDACIÓN

Aunque el semáforo cambie de color, los contagios siguen y debemos de extremar precauciones y continuar con el uso de cubrebocas, mascarilla y lavarse las manos constantemente.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA